

BOMBEROS Y BRIGADISTAS TRABAJAN COORDINADAMENTE EN TERRENO

## Incendio en Vichuquén deja 380 hectáreas quemadas y mantiene tres focos activos

POR EMILIA ORÓSTICA VARGAS

**VICHUQUÉN.** Los incendios forestales mantienen en alerta a la comuna de Vichuquén, luego de que el alcalde Patricio Rivera entregará una actualización tras la sesión del Comité para la Gestión del

Riesgo de Desastres (Cogrid) realizada ayer. De acuerdo con el balance oficial, el siniestro ha consumido cerca de 380 hectáreas y aún se registran tres focos activos que continúan siendo combatidos por equipos de emergencia. Los sectores activos corresponden a Las Trancas, Los Pangalitos y La Abarca, donde los trabajos comenzaron desde las primeras horas del lu-



Helicópteros apoyan el combate del incendio en sectores boscosos de la comuna.



El incendio ha movilizado recursos aéreos y terrestres durante los últimos días.

nes con el objetivo de mantener el control del fuego. En esas zonas se ha desplegado apoyo aéreo mediante helicópteros, los que operan de forma coordinada con brigadas terrestres y de Bomberos de Chile. Posteriormente, los equipos estructurales ingresan a reforzar las labores en terreno, enfocados en la contención y enfriamiento de puntos calientes. Un tercer foco se mantiene en el sector de La Abarca, donde también se concentran esfuerzos para evitar la propagación de las llamas hacia áreas habitadas. Según explicó la autoridad comunal,

el incendio avanzó en dirección a Llico durante las últimas horas, aunque se mantiene bajo control. En esa localidad se está priorizando el fortalecimiento de cortafuegos, a la espera de que las cuadrillas terrestres refuercen las líneas de seguridad para proteger a vecinos y locatarios.

Desde el municipio destacaron el trabajo coordinado de los equipos de emergencia y valoraron la cooperación de distintas instituciones y voluntarios que se han sumado a enfrentar la contingencia. Pese a la magnitud del incendio, la autoridad mantiene

una actitud positiva frente a la evolución del combate, destacando que el objetivo principal es resguardar a la población y evitar nuevas afectaciones.

El monitoreo de la emergencia continúa de manera permanente, mientras las brigadas se mantienen desplegadas en los distintos frentes activos. Las autoridades reiteraron el llamado a la comunidad a respetar las indicaciones de seguridad y mantenerse informada a través de los canales oficiales, en un escenario que sigue siendo dinámico y sujeto a cambios según las condiciones climáticas.